

## Wujud Penghargaan, Kapolres Luwu Utara Melepas 8 Anggota Purna Bakti

Editor Jus - [LUWUUTARA.NETWORKS.CO.ID](http://LUWUUTARA.NETWORKS.CO.ID)

Nov 18, 2023 - 09:45



*Kapolres Luwu Utara, AKBP Galih Indragiri*

LUWU UTARA \_ Kapolres luwu utara melepas sejumlah Anggota yang telah melalui masa Purna Bakti dengan menggelar Wisuda dan Tradisi Pedang Pora bertempat di Halaman Mapolres luwu utara, Jln. Jendral Ahmad Yani no. 57 Masamba, Kecamatan Masamba Kab. Luwu Utara, Jumat (17/11/2023) siang.

Dalam kegiatan Wisuda dan Tradisi Pedang Pora tersebut, Kapolres Luwu Utara AKBP GALIH INDRAGIRI, S.IK. didampingi Ketua Bhayangkari Cab. Luwu Utara Ny. INGRID GALIH, Wakapolres Luwu Utara Kompol MUH. RIFAI. S. Pd, diikuti para Pejabat Utama, para Perwira dan Bintara Personel Polres Luwu Utara, serta para Pengurus Bhayangkari Cabang Luwu Utara melepas sebanyak 8 Anggota personil polres luwu Utara yang telah melalui masa Purna Bakti.

Kedelapan Anggota yang melapas masa Purna Bakti tersebut yaitu KOMPOL (Purn) SELFI L KADIR yang diakhir masa tugasnya menjabat sebagai Kabag SDM Polres Luwu Utara, KOMPOL (Purn) ABIDIN yang diakhir masa tugasnya menjabat sebagai PAMEN Polres Luwu Utara, KOMPOL (Purn) ALIMIN PAMMU yang diakhir masa tugasnya menjabat sebagai KASUBBAGBINOPS BAG OPS Polres Luwu Utara

Lanjut, IPDA (Purn) NURYANTO yang diakhir masa tugasnya menjabat sebagai PS. PANIT2 Unit Binmas Polsek Bone Bone polres Luwu utara, IPDA ANWAR,.S.H, yang diakhir masa tugasnya menjabat sebagai PS. KAURBINOPSNAL SAT SAMAPTA Polres Luwu Utara, IPDA DIARANG IDRIS yang diakhir masa tugasnya menjabat sebagai PAMA Polres Luwu Utara, AIPTU NUSMUN Yang diakhir masa tugasnya menjabat sebagai BA. POLSEK Sabbang polres Luwu Utara dan AIPTU P.EKO YUNIARTO P yang diakhir masa tugasnya menjabat PS. KA. SPKT 1 Polsek Bone Bone polres Luwu Utara.

Istilah masa Purna Bakti itu, lazim juga disebut sebagai masa-masa pensiun. Saat dimana seseorang telah mengakhiri tugas rutin, yang mendatangkan keuntungan finansial dalam kehidupannya.

Kapolres Luwu Utara AKBP GALIH INDRAGIRI.S.IK,saat dikonfirmasi mengungkapkan bahwa, kegiatan ini adalah wujud penghargaan bagi mereka yang telah dengan seluruh jiwa raga mengabdikan dirinya hingga puluhan tahun, ketika memasuki masa pensiun sudah sepatutnya ada acara khusus yang berkesan di hati para purnawirawan.

“Tradisi Pedang Pora adalah bentuk penghargaan yang tulus atas dedikasi, loyalitas dan pengabdian selama bertugas di institusi Polri, khususnya di Polres Luwu Utara”, Jelasnya.

Tradisi ini bentuk ungkapan rasa hormat yang setinggi-tingginya dari Institusi kepada anggota Polri yang telah memasuki masa pensiun, atas pengabdiannya selama dinas aktif sampai masa purna tugas, Kata Kapolres.

Meskipun mereka tidak lagi menyandang status sebagai anggota Polri, lanjut Kapolres, pihaknya berharap jalinan silaturahmi tetap terjaga dalam ikatan keluarga besar Polri. Tradisi Pedang Pora dilaksanakan juga sekaligus untuk mengantarkan Wisudawan Purna Bhakti kembali ke Masyarakat sipil setelah pensiun dari anggota Polri.

Pada kesempatan tersebut ke 8 Anggota yang melepas masa Purna Bakti diperkenankan melewati barisan Pedang Pora yang berjejer rapi di depan gedung Mapolres Luwu Utara. Setelah melewati gerbang pora, Wisuda Purna Bakti kemudian meninggalkan Mapolres Luwu Utara untuk kembali menjadi Masyarakat Sipil.